

2024-09-02

## Morena y aliados alcanzaron más de la mayoría calificada en Congreso CDMX; diputados del PRI, PAN y PRD 'chapulinearón'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https:// analisisnoticiasonline.com/morena-y-aliados-alcanzaron-mas-de-la-mayoria-calificada-en-congreso-cdmx-diputados-del-pri-pan-y-prd-chapulinearón/>

CDMX.-Morena y aliados alcanzaron más de la mayoría calificada en el Congreso de la Ciudad de México con 46 curules debido a la creación de la Alianza por la Continuación de la Transformación entre Morena y dos nuevas asociaciones parlamentarias, por lo que el PAN impugnará.

La diputada de Morena, Martha Ávila Ventura, designada como la presidenta de la Mesa Directiva, anunció que las nuevas asociaciones parlamentarias: Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente, la cual tendrá dos integrantes, y Progresista de la Transformación que tendrán cuatro.

"Se informa que se ha registrado y se declara formal y legalmente constituida la Alianza por la Continuación de la Transformación entre el grupo parlamentario de Morena y las asociaciones parlamentaria Progresista de la Transformación y Mujeres por el Comercio Feminista Incluyente", dijo quien fuera coordinadora de Morena en el segundo periodo legislativo.

La Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente será coordinada por Silvia Sánchez Barrios y en la vicecoordinación estará Leticia Haro; mientras que la asociación Progresista de la Transformación tendrá cuatro integrantes, Alejandro Carbajal, Erika Rosales Medina, Gerardo Villanueva y María del Rosario Morales.

La legisladora Silvia Barrios, quien militaba para el PRI, ahora será un voto más a favor de Morena a través de la asociación parlamentaria, al igual que el exdiputado del PAN, Luis Chávez, quien pasó a Morena. Por otro lado, Pablo Trejo renunció a Morena para integrarse al PRD.

En la tercera legislatura Morena tendrá a 24 legisladores, mientras que sus aliados PVEM y PT, 10 y cuatro, respectivamente. Junto con las seis curules de su nueva alianza y dos más del PRD; el oficialismo suma 46 espacios en el Congreso local. En tanto, PAN tendrá 15 diputados, Movimiento Ciudadano, dos, y el PRI, dos.

DIPUTADOS DE OPOSICIÓN SE PASAN A MORENA EN LA CDMXNo pasó ni un día de la III Legislatura en el Congreso de la Ciudad de México, y Morena ya sumó a su bancada a varios diputados de oposición. Entre los nuevos rostros morenistas están: Silvia Sánchez Barrios (PRI)... [pic.twitter.com/qjrlhtDZ9J](https://pic.twitter.com/qjrlhtDZ9J)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó que Morena y sus aliados PT y PVEM tengan 43 legisladores, de 66, en el Congreso local, es decir, sólo una curul menos para tener mayoría calificada para aprobar cualquier reforma y elegir a un fiscal sin ningún contrapeso.

En «CONGRESO CDMX»

El Instituto Nacional Electoral (INE) ya tiene listo el anteproyecto para la asignación de los legisladores de representación proporcional, mejor conocidos como plurinominales.

En «POLÍTICA»

La presidenta de la Mesa Directiva, la panista Gabriela Salido, dio por concluida la sesión a las 17:45 y citó para este jueves a las 9:00, aunque el tema no será incluido en el orden del día

En «CONGRESO CDMX»